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GONZALEZ PONS Y SUS VINCULACIONES CON GURTEL 

 

LAS NOTICIAS. MAYO 2023 

ÁLVARO PÉREZ 'EL BIGOTES' ACUSA A GONZÁLEZ PONS DE AMAÑAR CONTRATOS 
PARA LA GÜRTEL EN VALENCIA 

'EL BIGOTES' CONFIESA E IMPLICA A GONZÁLEZ PONS, ENCARGADO DE NEGOCIAR 
LOS JUECES DE FEIJÓO, EN LA TRAMA GÜRTEL 

GONZÁLEZ PONS ORDENÓ QUE LA SEÑAL INSTITUCIONAL DE LA VISITA DEL PAPA A 
VALENCIA LA DIERA CANAL NOU  

DE CUANDO GONZÁLEZ PONS, TAN TEMEROSO DEL "INFIERNO", SE CODEABA 
DESPREOCUPADO CON "EL DIABLO"… 

EL PSOE PIDE A PONS QUE DIGA SI DIO LICENCIAS DE TDT A UN IMPUTADO EN 
LA GÜRTEL 

EMPRESARIOS DE TELEVISIONES LOCALES SE QUERELLAN CONTRA PONS POR DAR 
13 LICENCIAS DE TDT A UN IMPUTADO EN GÜRTEL  

DENUNCIAN A GONZÁLEZ PONS POR ADJUDICAR 13 CANALES DE TDT A UNO DE LOS 
PRINCIPALES IMPLICADOS EN LA GÜRTEL   

GONZÁLEZ PONS DEFIENDE LA ADJUDICACIÓN DE LAS TDT 

¿FACILITÓ GONZÁLEZ PONS QUE EL IMPUTADO ULIBARRI SE LLEVARA 13 LICENCIAS 
TDT DE LA COMUNIDAD VALENCIANA? 

"ULIBARRI ME DIJO ANTES DEL CONCURSO QUE EL CONSELL LE IBA A ADJUDICAR 
13 LICENCIAS DE TDT" 

LAS ALUSIONES GRABADAS DE CORREA A ALTOS CARGOS DEL PP  

EL BENEFICIARIO DE 13 TDT DEL CONSELL TIENE 60 MILLONES EN CONTRATOS 
PÚBLICOS EN LA COMUNITAT  

GARZÓN TAMBIÉN INVESTIGA AL EMPRESARIO AL QUE EL CONSELL CONCEDIÓ 13 
LICENCIAS DE TDT 
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PONS RECOLOCA A DOMÉNECH EN UNA FUNDACIÓN CON CONSTRUCTORAS Y 
60.000 EUROS DE SUELDO  

GONZÁLEZ PONS FICHA COMO ASESORA A LA HIJA DEL PROMOTOR INMOBILIARIO 
ENRIQUE ROIG 
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ÁLVARO PÉREZ 'EL BIGOTES' ACUSA A GONZÁLEZ PONS DE AMAÑAR CONTRATOS 
PARA LA GÜRTEL EN VALENCIA 

Presenta un escrito de confesión de hechos en el que aporta indicios de que el actual 
vicesecretario institucional de Alberto Núñez Feijóo adjudicó un contrato ilícito a la trama 
corrupta y sostiene que medió para la obtención de otro 

El hombre del líder de la Gürtel, Francisco Correa, en Valencia, Álvaro Pérez 'El Bigotes', ha 
presentado un escrito de confesión de hechos de 58 páginas, por el futuro juicio de las 
contrataciones de la Generalitat valenciana de Francisco Camps a la trama corrupta. 

Pérez, después de reconocer que en otras ocasiones "ha protegido a políticos y cargos 
públicos", dice que ahora ha decidido contar con detalle todos los hechos que llevaron a la 
Generalitat valenciana de Francisco Camps a efectuar adjudicaciones millonarias a la filial de la 
trama en esa comunidad, Orange Market, entre 2004 y 2009. 

Contratos amañados por González Pons, según Pérez 

En su escrito acusa a Esteban González Pons de amañar en 2004 un contrato de la Consejería 
de Presidencia, que dirigía entonces, por un montante total de 62.548,09 euros, para que el 
entramado distribuyese un pendrive que contenía la Guía de Comunicación de la Comunitat 
valenciana. 

Álvaro Pérez asevera que la adjudicación se produjo por "la amistad que Ignacio Blanch 
[gerente de Orange Market] tenía con González Pons". 

También afirma que en las mismas fechas, González Pons medió para que la Generalitat 
valenciana concediera otro contrato ilícito de la empresa pública Vaersa a la Gürtel. De nuevo 
en esta concesión, Pérez dice que "la amistad" del entonces conseller valenciano con el 
gerente de la trama en la capital del Turia, fue determinante. 

"Egp" efectuó el pago 

El 'Bigotes' aporta indicios de sus afirmaciones. Como el acrónimo "egp", que según su 
testimonio se refiere a Esteban González Pons, anotado junto a uno de los pagos efectuados 
en la hoja de tesorería de la contabilidad de Orange Market. 

Según el relato de Álvaro Pérez, la contratación como gerente de Ignacio Blanch fue impuesta 
por el presidente valenciano Francisco Camps, a cambio de contratos. Manifiesta que Camps y 
Pérez habían "adquirido el compromiso" de que "contratarían a Ignacio Blanch en Orange 
Market" y el presidente valenciano les "daría/adjudicaría contratos" a cambio. 

González Pons ya fue señalado en la Gürtel 

No es la primera vez que González Pons se ve salpicado por la Gürtel. En el juicio por la visita 
del Papa a Valencia, el director de Canal 9, Pedro Gimeno, afirmó que González Pons le 
ordenó contratar a la trama. Anticorrupción abrió una investigación pero consideró prescritos 
los hechos y fue clausurada. 

La SER ha intentado ponerse en contacto con el vicesecretario institucional de Feijoó. Hasta el 
momento, sin éxito. 

https://cadenaser.com/nacional/2022/11/04/alvaro-perez-el-bigotes-acusa-a-gonzalez-pons-de-
amanar-contratos-para-la-gurtel-en-valencia-cadena-ser/ 

 

https://cadenaser.com/nacional/2022/11/04/alvaro-perez-el-bigotes-acusa-a-gonzalez-pons-de-amanar-contratos-para-la-gurtel-en-valencia-cadena-ser/
https://cadenaser.com/nacional/2022/11/04/alvaro-perez-el-bigotes-acusa-a-gonzalez-pons-de-amanar-contratos-para-la-gurtel-en-valencia-cadena-ser/
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'EL BIGOTES' CONFIESA E IMPLICA A GONZÁLEZ PONS, ENCARGADO DE NEGOCIAR 
LOS JUECES DE FEIJÓO, EN LA TRAMA GÜRTEL 

Álvaro Pérez Alonso ha presentado un escrito ante la Audiencia Nacional acusando al actual 
eurodiputado del PP de amañar contratos cuando era consejero de la Generalitat 

Álvaro Pérez Alonso ‘El Bigotes’, cabecilla de la trama Gürtel y responsable de Orange Market, 
la empresa de Francisco Correa para obtener de forma irregular contratos de la Generalitat 
Valenciana y organizar las campañas electorales del Partido Popular de la región, ha presentado 
un escrito de reconocimiento de hechos ante la Audiencia Nacional en el que implica 
directamente al eurodiputado popular Esteban González Pons por presuntamente adjudicar un 
contrato ilícito por un valor de más de 62.000 euros en el año 2004. 

En concreto, en el escrito, al que ha tenido acceso ElPlural.com, El Bigotes acusa a Pons, 
vicesecretario de Comunicación del PP, por amañar en 2004 un contrato de la Consejería de la 
Presidencia, que dirigía entonces el actual eurodiputado popular, para que Orange Market se 
encargara de la distribución digital de la Guía de Comunicación de la Generalitat Valenciana. 

“En diciembre del 2004, al Sr. Ignacio Blanch [gerente de Orange Market], le adjudicaron este 
contrato siendo cliente la propia Consejería de Presidencia, en ese momento el Sr. Esteban 
González Pons se encontraba de consejero. Se trataba de hacer unos pequeños detalles 
navideños a los medios de comunicación y pensaron en la entrega de un pendrive, incluyendo 
dentro la Guía de Comunicación en formato digital”, detalla El Bigotes en el escrito, que llega 
poco antes de que arranque en enero –en concreto, el 17 de enero- del año que viene el quinto 
y último juicio de la trama Gürtel. 

Asimismo, El Bigotes subraya que “la adjudicación de los pendrive y la Guía de la Comunicación 
vinieron a través de la amistad” que tenían Blanch y Pons, y “por el compromiso adquirido desde 
el inicio” entre Paco Camps y el propio Álvaro Pérez. “Una vez finalizados dichos trabajos tuvimos 
infinidad de problemas para cobrarlo. De hecho, había facturas sin cobrar que no sabría decir si 
se cobraron finalmente, ya que tendría que haberse hecho por otro procedimiento y éste acabó 
siendo una adjudicación directa”, añade. “Con respecto a la facturación de Orange Market y el 
grupo de empresas de Madrid, la facturación se llevó a cabo bajo la dirección del Sr. Pablo 
Crespo, como en todas las ocasiones, y como era habitual las facturas no superaban los 12.000 
euros”, señala. 

En este sentido, El Bigotes aporta en el escrito la “Hoja de Tesorería de Orange Market” para 
“acreditar la relación con el Sr. Esteban González Pons”, y en la que asegura que el acrónimo 
“egp” hace mención al actual eurodiputado del PP. 

Unos indicios que Pérez Alonso apunta que pone en conocimiento de la Audiencia Nacional con 
el objetivo del “reconocimiento de los hechos” y la “colaboración con la justicia”. “La privación de 
libertad, llevo seis años en prisión, me ha hecho reflexionar y darme cuenta de que conductas 
que dentro de la empresa las dábamos por normalizadas, eran absolutamente reprochables”, 
confiesa. 

Por otra parte, el escrito también destaca que en ese mismo periodo de tiempo, González Pons 
medió para que la Generalitat concediera otro contrato ilícito, en esta ocasión a la empresa 
pública Vaersa. Una nueva adjudicación irregular que el Bigotes dice que fue posible “gracias a 
la amistad” entre Blanch y Pons. 

La sombra de la Gürtel sigue estrechándose sobre González Pons 

Hay que recordar que no es la primera vez que González Pons se ve salpicado por las pesquisas 
de la Gürtel. En este sentido, durante el juicio por la visita del Papa a Valencia, el director de 
Canal 9, Pedro Gimeno, acusó a éste de ordenar contratar a la trama. Un testimonio que provocó 
que Anticorrupción abriera una investigación, aunque sería clausurada poco tiempo después por 
considerar que los hechos habrían prescrito. 
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Asimismo, tampoco es la primera vez que El Bigotes señala al actual eurodiputado del PP, puesto 
que en 2019 envió una carta a la jueza que investiga el caso afirmando que Pons estaba 
“enterado del día a día” de todas las gestiones del diseño y la construcción del circuito de Fórmula 
1 en la región. 

González Pons, el interlocutor de Feijóo en las fallidas negociaciones para renovar el CGPJ 

Por último, cabe destacar que pese a estas informaciones, Esteban González Pons sigue siendo 
uno de los hombres de máxima confianza del líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo. De 
hecho, la confianza en éste es tal que fue el responsable de los populares de negociar la 
renovación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ). 

Unas negociaciones que finalmente encallaron, después de que Feijóo sucumbiera ante las 
diferentes presiones –tanto internas como externas- y diera marcha atrás a última hora a un 
acuerdo que ya estaba cerrado. Fruto de este fracaso, ya hay sectores del PP que cuestión el 
papel de González Pons en la negociación del CGPJ, tal y como apunta 'El Periódico de España'. 

https://www.elplural.com/politica/espana/bigotes-confiesa-implica-gonzalez-pons-encargado-
negociar-jueces-feijoo-en-trama-gurtel_300660102 

GONZÁLEZ PONS ORDENÓ QUE LA SEÑAL INSTITUCIONAL DE LA VISITA DEL PAPA A 
VALENCIA LA DIERA CANAL NOU  

Esteban González Pons era consejero de Presidencia de la Generalitat Valenciana en 2006 
cuando el Papa visitó esa Comunidad para presidir el V Encuentro Mundial de las Familias. 
Haciendo gala de ese cargo comunicó al entonces Gobierno de Zapatero que la Generalitat haría 
y desharía. La consecuencia fue que la trama corrupta 'Gürtel' hizo negocio.  

La visita del Papa es siempre una visita de Estado, por tanto un asunto de mucho trabajo 
protocolario y de seguridad para el Gobierno central. Pero en junio de 2006, cuando el Papa 
Benedicto XVI visitó Valencia para presidir el V Encuentro Mundial de las familias, Zapatero era 
presidente del Gobierno y Camps de la Generalitat Valencia y todo valía para hacer oposición al 
Gobierno central.  

Como es de rigor el Gobierno central se puso en contacto con la Generalitat y el Foro de las 
Familias Cristianas para organizar la visita y la sorpresa de los representantes gubernamentales 
fue doble: por un lado las malas formas y la brusquedad de los representantes del Ejecutivo 
valenciano y por otro, la negativa rotunda a colaborar.  

Pons se negó a que TVE retransmitiera la visita  

La Generalitat comunicó al Gobierno de Zapatero que, excepto las cuestiones de seguridad y lo 
relativo a la reunión entre el presidente del Gobierno y el Papa, todo lo demás era competencia 
de ellos. Además mostraron una obsesión especial por todo lo relativo a medios de 
comunicación.  

A pesar de ello, el entonces secretario general de Presidencia, y la entonces directora general 
de Comunicación Internacional, Gabriela Cañas, propusieron al Gobierno valenciano celebrar 
una reunión para  analizar todo lo relacionado al importante despliegue de medios de 
comunicación que habría. Se contactó con el consejero de Presidencia que entonces era Esteban 
González Pons y, para empezar, éste se negó a que la reunión se celebrara en la Delegación 
del Gobierno e impuso que tuviera lugar en la propia Generalitat.  

A la reunión, celebrada un mes antes de la visita, acudieron los dos representantes de Moncloa 
y representantes del Foro de las familias. Se les hizo esperar en una sala, en un momento dado 

https://www.elplural.com/politica/espana/bigotes-confiesa-implica-gonzalez-pons-encargado-negociar-jueces-feijoo-en-trama-gurtel_300660102
https://www.elplural.com/politica/espana/bigotes-confiesa-implica-gonzalez-pons-encargado-negociar-jueces-feijoo-en-trama-gurtel_300660102
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entró González Pons y comunicó que no había nada de qué hablar porque la señal institucional 
de la visita del Papa la iba a dar Canal Nou. Acto seguido dio por terminada la reunión.  

El Gobierno decidió no enfrentarse  

Informada la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, y el 
propio presidente, José Luis Rodríguez Zapatero, el Gobierno decidió “no entrar en 
provocaciones” y que, bajo ningún concepto, se “empañaría” la visita con polémicas políticas. El 
Gobierno central se limitó a ocuparse de la seguridad, del protocolo y comunicación en lo que 
afectara a la agenda del presidente.  

Canal Nou contrató a Gürtel  

Ahora ha quedado claro en los tribunales la “orden” que en su día dio González Pons para que 
fuera Canal Nou la televisión que retransmitiera el evento. El juez de la Audiencia Nacional, 
Pablo Ruz, tomó en su día declaración al ex director general de la Radio Televisión Valenciana, 
Pedro García Gimeno, por la adjudicación de contratos por parte de Canal Nou a empresas de 
la trama Gürtel  justo durante la visita del Papa a Valencia. La Fiscalía Anticorrupción sostiene 
que los hechos consistían en la “percepción reiterada de dávidas –en forma de prendas de 
vestir, vehículos y entrega de fondos en metálico- por parte de Pedro García procedentes del 
entorno de Francisco Correa”, el cerebro de la trama Gürtel a cambios de contratos con 
empresas de eventos de la trama para los días de la visita papal.  

www.elplural.com 08.05.12. 

DE CUANDO GONZÁLEZ PONS, TAN TEMEROSO DEL "INFIERNO", SE CODEABA 
DESPREOCUPADO CON "EL DIABLO"… 

El cabeza de lista del PP por Valencia, Esteban González Pons, está promocionando estos días 
su autobiografía en el marco de la precampaña del 20-N. Un volumen en el que el 'popular' se 
pinta a sí mismo con tinte heroicos y no profundiza en aspectos polémicos como su relación con 
la Gürtel, la trama de presunta corrupción que le ha costado el puesto a su amigo y valedor 
Francisco Camps. Apenas alude a la Gürtel en relación a las informaciones que apuntaban que 
él sería también imputado, lo que atribuye a maniobras de Interior: "la tierra se abrió ante mis 
pies, me enseñó las fauces negras del infierno y volvió a cerrarse antes de que llegara a caerme 
en el caldero". Desde el PSOE ya le han recordado que "si sintió alguna vez que caía al infierno 
es porque había hecho tratos con el diablo" y han ironizado apuntando que "sólo los pecadores 
temen caer en ese 'caldero'". Por ejemplo contrató con Orange Market los servicios de diseño y 
maquetación de la Guia de la Comunicació de la Comunitat Valenciana del año 2005, cuando él 
era conseller de Relaciones Institucionales y Comunicación. 

En su autobiografía Camisa blanca, González Pons no puede evitar abordar la Gürtel, la trama 
de presunta corrupción y sobornos a políticos que ha acabado políticamente con Francisco 
Camps. El expresidente fue su principal valedor y le condujo desde la política valenciana a la 
nacional junto a Mariano Rajoy. Pero el actual vicesecretario de comunicación del PP lo que 
recuerda es el día en que aparecieron informaciones de que podría ser él también imputado por 
la Gürtel, y aunque reconoce que temió verse salpicado y hundido por el escándalo, lo atribuye 
a maniobras de Interior. Incluso dice que fue el juez Garzón quien le salvó. 

Culpa a Interior 

Así, González Pons apunta en el libro que cuando su nombre apareció como posible imputado 
por la Gürtel "fueron las peores horas de mi carrera política" y lo atribuye a que "alguien muy 
importante en el Ministerio del Interior insistió confidencialmente ante los periodistas para que 
me presentaran como posible enredado en un conocido asunto judicial que no tenía nada que 
ver conmigo". El popular apunta que desde Interior intentaron "hacerme daño" y "ensuciarme", y 
sentencia que "sin tener por qué, me salvó Garzón". Se refiere al hecho de que el juez 

http://www.elplural.com/
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desmintiera públicamente que le fuera a imputar. El dirigente popular aparece citado en varias 
ocasiones por los cabecillas de la trama en las grabaciones del sumario judicial. 

"El infierno se abrió y se cerró" 

González Pons, según los extractos del libro que publica el diario Levante, se recrea en lo mal 
que lo pasó aquel día traumático: "Ocurrió el 25 de febrero de 2009. Aquel mediodía, la tierra se 
abrió ante mis pies, me enseñó las fauces negras del infierno y volvió a cerrarse antes de que 
llegara a caerme en el caldero". Al final del día, tras el desmentido de Garzón, "todo estaba en 
su sitio, el infierno en menos de una hora se abrió y se cerró". "El cuchillo de la deshonra 
inmerecida me rozó el corazón", insiste para enfatizar el miedo que sufrió. 

Imágenes escaneadas de la Guía de la Comunicació de la Comunitat Valenciana 2005 en las 
que aparece la autoría de Orange Market y el conseller responsable de la misma, González Pons 

PSPV: "Omite" explicar su relación con Orange Market 

Estos pasajes han provocado la indignación del PSOE, que advierten de que el 
dirigente popular "mezcla realidad y ficción" y "omite todos aquellos detalles lamentables que 
justificaban su relación con los miembros de la trama corrupta más importante que ha operado 
en la Comunitat Valenciana". Así se ha expresado la portavoz del Comité Electoral de los 
Socialistas Valencianos, Carmen Montón, quien ha declarado que González Pons "se 
autoproclama mártir en su biografía sabiendo que es mentira" cuando hace referencia al caso 
Gürtel. 

"Sólo los pecadores temen caer en ese ‘caldero’" 

La socialista Montón ha recordado por ejemplo que González Pons contrató con Orange Market 
los servicios de diseño y maquetación de la Guia de la Comunicació de la Comunitat Valenciana 
del año 2005, cuando él era conseller de Relaciones Institucionales y Comunicación -pinchando 
aquí se puede acceder a un escaneo de aquella guía en la que aparece la firma de la empresa 
de El Bigotes como responsable-. Las relaciones del Gobierno valenciano con Orange Market, 
la empresa de El Bigotes, han provocado la imputación del expresidente Camps y su salida del 
Ejecutivo así como la condena de dos altos cargos del Govern que reconocieron haber recibido 
regalos. "El popular pensaba que podía ir al infierno, porque sabía que no había obrado 
correctamente", dejó caer Montón, y es que "sólo los pecadores temen caer en ese ‘caldero’". 

www.elplural.com 18.10.11 

EL PSOE PIDE A PONS QUE DIGA SI DIO LICENCIAS DE TDT A UN IMPUTADO EN 
LA GÜRTEL 

El diputado socialista y secretario de Ciudades y Política Municipal del PSOE, Antonio Hernando, 
ha exigido este viernes explicaciones al vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban 
González Pons, por dar "masivamente" licencias de TDT a uno de los implicados en la trama 
Gürtel cuando era conseller valenciano. 

Hernando se ha referido, durante unas declaraciones en el Congreso, a una querella 
presentada ayer ante el Tribunal Supremo por la Federación Valenciana de Televisiones 
contra González Pons por presuntas irregularidades en la adjudicación los canales de TDT que 
realizó siendo conseller de Presidencia en el Gobierno de Francisco Camps, según algunos 
medios de comunicación.  
 
13 licencias  
De acuerdo con estas informaciones, la Generalitat habría adjudicado al empresario José Luis 
Ulibarri, imputado en la trama corrupta vinculada al Partido Popular, trece licencias de 
televisión digital terrestre (TDT).  
 

http://elplural.com/politica/detail.php?id=44450
http://elplural.com/politica/detail.php?id=44450
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Explicaciones  
Tras subrayar su respeto a la presunción de inocencia del diputado popular, Hernando le ha 
pedido que deje de ser el "campeón nacional de pedir explicaciones" a otros partidos y se 
convierta en el "campeón nacional a la hora de dar explicaciones". 
 
Aclaraciones  
A su juicio, González Pons debe explicar por qué de las catorce concesiones de TDT que dio, 
trece fueron concedidas a uno de los implicados en el caso Gürtel y, de paso, debe aclarar si 
las relaciones con esta trama "van más allá de trajes o eventos organizados para el PP".  
 
Pajín también ataca a Pons  
Por su parte, la secretaria de Organización del PSOE, Leire Pajín, destacó que le gustaría que 
el vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban González Pons, "corriera tanto como 
cuando da lecciones de dignidad para dar las explicaciones que tiene que dar" sobre la 
concesión de licencias de TDT cuando era conseller de la Generalitat Valenciana 

www.elplural.com 18.03.10 

EMPRESARIOS DE TELEVISIONES LOCALES SE QUERELLAN CONTRA PONS POR DAR 
13 LICENCIAS DE TDT A UN IMPUTADO EN GÜRTEL  

La Federación Valenciana de Televisión -que agrupa a 82 canales locales- ha presentado una 
querella en el Tribunal Supremo contra el portavoz del PP Esteban González Pons por 
presuntas irregularidades en la adjudicación de licencias de TDT en la Comunitat Valenciana 
cuando Pons era conseller de Presidencia y responsable de la materia. La querella se extiende 
también al empresario leonés José Luis Ulibarri, imputado en la trama Gürtel por presuntos 
pagos de comisiones de su constructora UFC en una operación urbanística en Boadilla del 
Monte y a quien, en 2005, el Consell concedió 13 de las 14 licencias de TDT a las que optaba.  

Esta querella de la asociación televisiva contra González Pons -por la vía penal- se fundamenta 
en nuevos datos y revelaciones que ha podido conocer la Federación Valenciana de Televisión 
(FVT) al estar personada en la investigación del caso Gürtel, según afirmó a Levante-EMV el 
presidente de la FVT, Alejandro Rodríguez. Este empresario rechazó concretar las supuestas 
informaciones que constatarían la irregularidad del proceso de adjudicación de las licencias de 
TDT porque "todavía está vigente el secreto de sumario".   

Lo que sí afirma Alejandro Rodríguez es que a raíz de la investigación judicial sobre la trama 
Gürtel "todas las piezas van encajando", "han salido cosas que avalan nuestra tesis" de trato 
de favor a Ulibarri y se hace más comprensible aquella frase que le oyó al empresario leonés 
antes del concurso: "Él ya sabía que le iban a adjudicar las 13 licencias de TDT e iba diciendo 
que quien no le vendiera a él la emisora de televisión se iba a quedar sin concesión y se iba a 
comer los equipos con patatas".  
Hasta ahora, los recursos administrativos de la Federación Valenciana de Televisión han sido 
tumbados   

or el Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana y están recurridos ante el 
Supremo. "Nosotros no tenemos tanta amistad con De la Rúa [presidente del TSJ] como 
aquellos que obtienen beneficios por detrás y a quienes les regalan trajes y después sólo 
tienen 900 euros en el banco", agrega, en referencia al presidente Camps, el presidente de los 
empresarios de televisión que se consideran perjudicados en el concurso público que favoreció 
a Ulibarri. Hace unos meses, el Supremo archivó una querella de Pons contra Rodríguez. 
Ahora, la FVT espera hallar en el Supremo "un foro no tan contaminado y con menos 
amiguismo" que el TSJ.  

(www.levante-emv.com, 18/03/10) 

DENUNCIAN A GONZÁLEZ PONS POR ADJUDICAR 13 CANALES DE TDT A UNO DE LOS 
PRINCIPALES IMPLICADOS EN LA GÜRTEL   

http://www.elplural.com/
http://www.levante-emv.com/
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La Federación Valenciana de Televisiones ha presentado una nueva querella en el Tribunal 
Supremo contra el portavoz del Partido Popular, Esteban González Pons, por las presuntas 
irregularidades en la adjudicación los canales de TDT que realizó siendo consejero de 
Presidencia en el Gobierno de Camps, según ha desvelado la Cadena SER.   

En marzo de 2007, mucho antes de destaparse el caso Gürtel El Plural ya denunció que la 
Generalitat Valenciana había adjudicado al empresario José Luis Ulibarri, uno de los máximos 
imputados en la trama de corrupción vinculada al Partido Popular, 13 licencias de televisión 
digital terrestre (TDT) en una operación rodeada de polémica. 

Recién llegado pero con contactos   

En concreto, Ulibarri obtuvo las 13 licencias en el año 2005 a través de una de las empresas 
que presidía, Mediamed Comunicación Digital. Por aquel entonces, Ulibarri acababa de llegar a 
la Comunidad Valenciana y era un casi un completo desconocido para los empresarios 
televisivos. Pero a sus espaldas traía una sólida amistad con el ex presidente José María Aznar 
o el ex ministro y ex secretario general del PP, Ángel Acebes.  

Lo tenía claro   

“Antes del concurso, él ya sabía que le iban a adjudicar las 13 licencias de TDT porque me lo 
dijo a mí. Cómo lo sabía él de una forma tan fehaciente?", se preguntó en su día el presidente 
de la Federación Valenciana de Televisiones, Alejandro Rodríguez. Y es que, en aquellos días 
de vino y rosas, Ulibarri no escondía sus grandes perspectivas: "Él iba diciendo que ya lo tenía 
claro y que quien no le vendiera a él la emisora de televisión se iba a quedar sin concesión y se 
iba a comer los equipos con patatas".  
 
"Están quemadísimos"   

En definitiva, para el presidente de la Federación Valenciana de Televisiones, Esteban 
González Pons participó en “un desmadre de prebendas y adjudicaciones descaradas”, que 
con el paso de los años y una vez destapado el caso Gürtel, ha provocado que los empresarios 
valencianos estén “quemadísimos” ante tanta irregularidad  

(www.elplural.com, 17/03/10) 

GONZÁLEZ PONS DEFIENDE LA ADJUDICACIÓN DE LAS TDT 

Esteban González Pons, portavoz de la Generalitat y consejero de Relaciones Institucionales y 
Comunicación en 2005, cuando se adjudicaron 40 licencias de explotación de canales de 
Televisión Digital Terrestre (TDT) en la Comunidad Valenciana, aseguró ayer que el concurso 
en cuestión fue "estrictamente legal". González Pons salió al paso de las acusaciones vertidas 
por el presidente de la Federación Valenciana de Televisión, Alejandro Rodríguez, quien 
declaró al diario Levante-EMV que el concurso fue "un desmadre de prebendas y 
adjudicaciones descaradas". 

Rodríguez arremete específicamente contra José Luis Ulibarri, que controla 13 de licencias de 
TDT en territorio valenciano a través de la empresa Mediamed y que es uno de los imputados 
por el juez Baltasar Garzón, de la Audiencia Nacional, en la supuesta trama de empresas 
corruptas controladas por personas vinculadas al PP. 

Rodríguez asegura en unas declaraciones difundidas el sábado que, en 2005, Ulibarri "ya sabía 
que le iban a adjudicar 13 licencias porque me lo dijo a mí". En una época en la abundaban los 
canales de televisión local al margen de cualquier regulación administrativa, Ulibarri "iba 
diciendo que lo tenía claro y que quien no le vendiera a él la emisora de televisión se iba a 
quedar sin concesión", sigue Rodríguez. 

http://www.elplural.com/politica/detail.php?id=10228
http://www.elplural.com/politica/detail.php?id=10228%20
http://www.elplural.com/politica/detail.php?id=10228%20
http://www.elplural.com/
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El presidente de la Federación Valenciana de Televisión subraya, además, que las bases del 
concurso establecían que se primaría a los empresarios locales en las concesiones y recuerda 
que Ulibarri es de Castilla-León. 

El comunicado difundido por González Pons apunta que Mediamed "ha aclarado que, en el 
momento de la adjudicación del concurso, José Luis Ulibarri era parte del accionariado de una 
empresa en la que primaba el accionariado valenciano" y "un conocido empresario valenciano" 
presidía la sociedad. 

González Pons anunció que presentará "inmediatamente" una querella y destacó que "ante los 
rumores o historias falsas que malintencionadamente se están recibiendo en algunos medios 
de comunicación aprovechando la investigación abierta por la Audiencia Nacional y que nada 
tiene que ver con ésta", ejercerá las acciones legales oportunas "contra toda aquella persona 
física o jurídica, profesional de la información o no, que publique o difunda o comunique hechos 
no veraces" que pongan en entredicho su honor o su honradez. 

www.elpais.es 15.02.09 

¿FACILITÓ GONZÁLEZ PONS QUE EL IMPUTADO ULIBARRI SE LLEVARA 13 LICENCIAS 
TDT DE LA COMUNIDAD VALENCIANA? 

La información obtenida hasta ahora sobre la presunta trama de corrupción vinculada con el PP 
presenta un plantel de empresarios y conseguidores rodeados de opulencia que no se mordían 
la lengua a la hora de jactarse de sus relaciones y logros. Es el caso de José Luis Ulibarri, el 
empresario leonés también imputado en la causa que consiguió 13 licencias de televisión en 
las 14 demarcaciones de TDT en que se dividió la Comunitat Valenciana en 2005. Así lo ha 
recordado el presidente de la Federación Valenciana de Televisión, Alejandro Rodríguez: "Él ya 
sabía que le iban a adjudicar las 13 licencias de TDT porque me lo dijo a mí. ¿Cómo lo sabía él 
de una forma tan fehaciente?" 

"Esto es un desmadre de prebendas y adjudicaciones descaradas”, explica Rodríguez, quien 
asegura que los empresarios valencianos están “quemadísimos” ante esta situación. Lo más 
sorprendente de las declaraciones de Rodríguez, recogidas por Levante, es que, a su juicio, 
todas las irregularidades de estos procesos fueron "llevadas a cabo directamente por Esteban 
González Pons", entonces consejero de Presidencia en Valencia. 
 
13 licencias para Ulibarri 
Cuando Ulibarri llegó desde Castilla y León al mundillo audiovisual valenciano en 2005 era casi 
un completo desconocido para los empresarios televisivos. Pero a sus espaldas traía una 
sólida amistad con el ex presidente José María Aznar o el ex ministro y ex secretario general 
del PP, Ángel Acebes. Sin embargo, además de sus jugosos negocios inmobiliarios en la 
Comunidad Valenciana, Ulibarri consiguió la adjudicación de 13 licencias en las 14 
demarcaciones en que se dividió la región para establecer la TDT. 
 
Ya lo sabía 
A día de hoy, todos conocen ya a Ulibarri, ahora imputado en la causa que llevan la Audiencia 
Nacional y la Fiscalía en la trama de corrupción vinculada al PP. Quien dice conocerle muy 
bien es Alejandro Rodríguez, presidente de la Federación Valenciana de Televisión. "Él ya 
sabía que le iban a adjudicar las 13 licencias de TDT porque me lo dijo a mí. ¿Cómo lo sabía él 
de una forma tan fehaciente?", se pregunta Rodríguez en el diario Levante. 
 
“Lo tenía claro” 
Y es que, en aquellos días de vino y rosas, Ulibarri no escondía sus grandes perspectivas: "Él 
iba diciendo que ya lo tenía claro y que quien no le vendiera a él la emisora de televisión se iba 
a quedar sin concesión y se iba a comer los equipos con patatas". Ulibarri se refería a las 
televisiones locales que emitían de manera ilegal y a las que el Gobierno de Camps presionó 
para que se asociaran con Ulibarri si no quería nquedarse sin licencia. 
 
Precio irrisorio 

http://www.elpais.es/
http://www.elplural.com/politica/detail.php?id=30328
http://www.elplural.com/politica/detail.php?id=30328
http://www.elplural.com/politica/detail.php?id=10228
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De esta manera, según explica Rodríguez, Florencio Carreras, mano derecha de Ulibarri, se 
aproximó a los empresarios valencianos asegurando que tenían la adjudicación prácticamente 
concedida, tras lo que les ofrecía "comprarles por un precio irrisorio" sus emisoras. 
 
Llevado a cabo por González Pons 
El presidente de la Federación Valenciana de Televisión tiene muy claro quién estaba detrás de 
las irregularidades que propiciaron el imperio televisivo de Ulibarri. Fueron “llevadas a cabo 
directamente por Esteban González Pons”, que por entonces era consejero de Presidencia en 
el Gobierno valenciano. Pons, ahora desde su posición de vicesecretario de Comunicación del 
PP, ha cargado con mucha dureza contra la investigación que se lleva a cabo. Él fue el primero 
que acusó al PSOE de intentar “eliminar sistemáticamente” al PP con esta investigación y de 
utilizar “a la Fiscalía y a la Policía” contra su partido. 
 
Llevárselo calentito 
Rodríguez también hizo alusión al recurso que empresarios valencianos interpusieron contra 
aquellas concesiones, en el Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana, en 2005: 
"Hay un descaro y poca vergüenza cuando Camps dice que ha sido una concesión limpia e 
inmaculada y está en la sala tercera del contencioso-administrativo para beneficio de unos 
señores que han llegado aquí como paracaidistas para llevárselo calentito con González Pons 
de mano armada de Camps. Ni se publicó en el diario de la UE, es decir una serie de 
irregularidades y descaros". 

www.elplural.com 14.02.09 

"ULIBARRI ME DIJO ANTES DEL CONCURSO QUE EL CONSELL LE IBA A ADJUDICAR 
13 LICENCIAS DE TDT" 

No sólo el imputado Álvaro Pérez Alonso, presidente de Orange Market, se jactaba de sus 
buenas relaciones con los dirigentes del PP valenciano y con el Ejecutivo de Francisco Camps. 
También el empresario leonés José Luis Ulibarri, imputado en la misma causa que investiga el 
juzgado número cinco de la Audiencia Nacional y la Fiscalía Anticorrupción, y que controla 13 
emisoras de TDT en la Comunitat Valenciana, se vanagloriaba de tener influyentes contactos 
en la Administración valenciana. 
 
Muy pocos en el sector audiovisual valenciano conocían a Ulibarri cuando desembarcó en 
Valencia en 2005 procedente de Castilla y León, donde había entablado relación con dirigentes 
del PP, como el ex presidente del Gobierno José María Aznar, o el ex ministro y ex número dos 
del partido, Ángel Acebes. En poco tiempo el también constructor logró 13 licencias en las 14 
demarcaciones en que se dividió la Comunitat Valenciana para la conversión a la TDT.  
 
Casi cuatro años después, el presidente de la Federación Valenciana de Televisión, Alejandro 
Rodríguez, recuerda muy bien a Ulibarri. "Él ya sabía que le iban a adjudicar las 13 licencias de 
TDT porque me lo dijo a mí. ¿Cómo lo sabía él de una forma tan fehaciente?", se pregunta 
Rodríguez, que preside la federación que aglutina a las tres asociaciones provinciales y a un 
centenar de empresarios.  
En aquellos años Ulibarri no se escondía. "Él iba diciendo que ya lo tenía claro y que quien no 
le vendiera a él la emisora de televisión se iba a quedar sin concesión y se iba a comer los 
equipos con patatas", aseguró ayer Rodríguez a Levante-EMV. Se trataba de las televisiones 
locales de diferentes empresas que emitían de manera ilegal y a las que el Consell conminó a 
asociarse con el empresario castellano-leonés para garantizarse que se iban a adjudicar la 
licencia local.  
 
"Comprar a un precio irrisorio" 
 
Según Rodriguez, Florencio Carreras, mano derecha de Ulibarri, intentó aproximarse a los 
empresarios valencianos afirmando que tenían la adjudicación prácticamente concedida, e 
intentó "comprarles por un precio irrisorio" sus emisoras. Rodríguez explica las irregularidades 
que a su juicio se han cometido, "llevadas a cabo directamente por Esteban González Pons", 
entonces conseller de Presidencia. 
 

http://www.elplural.com/politica/detail.php?id=30323
http://www.elplural.com/
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Para el presidente de los empresarios valencianos de televisión las piezas del puzzle 
comienzan a encajar. "Esto es un desmadre de prebendas y adjudicaciones descaradas. 
Cuando tú ves que no se respeta la legalidad vigente y no hay equidad es decir que 
concurramos todos en igualdad de oportunidades pues pasa que los empresarios valencianos 
están quemadísimos. ¿Qué pasa que nosotros no les íbamos a dar nada?", afirma Rodríguez.  
"Ulibarri viene de fuera, no conoce la idiosincrasia valenciana. La ley dice que se valorará la 
pertenencia al lugar y cuando ha montado las televisiones lo hace fuera de la ley porque no 
respeta el uso del valenciano. En cambio nosotros estamos trabajando en televisión desde 
hace 25 años, antes de que Canal 9 existiera"", añade el empresario valenciano.  
 
El proceso está recurrido 
 
Las licencias que el Consell concedió en 2005 están adjudicadas de forma provisional porque 
el proceso está recurrido ante el Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana 
(TSJCV) desde mediados de 2005 por parte de algunas de las empresas que participaron en el 
concurso y por la propia federación, cuyo presidente denuncia que hubo "manipulación de 
expedientes". "Hay un descaro y poca vergüenza cuando Camps dice que ha sido una 
concesión limpia e inmaculada y está en la sala tercera del contencioso-administrativo para 
beneficio de unos señores que han llegado aquí como paracaidistas para llevárselo calentito 
con González Pons de mano armada de Camps. Ni se publicó en el diario de la UE, es decir 
una serie de irregularidades y descaros", añade. Ahora, la Federación Valenciana de Televisión 
estudia personarse en la causa abierta por el juez Baltasar Garzón al sentirse perjudicados. 
Quieren saber cómo un empresario de Castilla y León llega a la Comunitat Valenciana y logra 
las licencias. "Actúan sin vergüenza porque si no, no le haría esto a los empresarios 
valencianos", añade. 

www.levante-emv.com 14.02.09 

LAS ALUSIONES GRABADAS DE CORREA A ALTOS CARGOS DEL PP  

• SOBRE EL PORTAVOZ DEL PP: "YO LO DESBLOQUEO CON GONZÁLEZ PONS"  

Tras exponer la situación de un negocio urbanístico en La Nucía (Alicante), Correa se jacta de 
que tiene un as para desbloquear el proyecto. "Lo desbloqueo yo con el hijo puta de Esteban 
[González] Pons, me lo arregla con el pollo que está cayendo". González Pons, entonces 
consejero de Territorio valenciano, supeditó la aprobación del proyecto a la Confederación del 
Júcar, en manos del PSOE, y el plan no fructificó.  

(www.elpais.com, 09/02/09)  

EL BENEFICIARIO DE 13 TDT DEL CONSELL TIENE 60 MILLONES EN CONTRATOS 
PÚBLICOS EN LA COMUNITAT  

La operación anticorrupción abierta el viernes por el juez Baltasar Garzón contra una presunta 
trama de empresarios por media docena de presuntos delitos económicos y urbanísticos, 
salpicó el sábado a otro hombre de negocios vinculado a la Generalitat Valenciana. Los 
agentes que acudieron al Ayuntamiento de Boadilla del Monte (Madrid), uno de los focos de la 
investigación, también pidieron información sobre la adjudicación de una parcela a UFC, 
empresa inmobiliaria del Grupo Begar, propiedad de José Luis Ulibarri.  

Este magnate leonés de la construcción y los medios de comunicación lleva varios años 
ganando terreno en la contratación pública valenciana. Un espacio consolidado en el ámbito de 
los servicios y la construcción de hospitales, aparcamientos, colectores y carreteras. Sólo con 
algunos contratos, la suma supera los 60 millones. Entre los intereses empresariales de Ulibarri 
en la Comunitat destacan las trece licencias de TDT del Consell que controla a través del grupo 
Mediamed. Además, Ulibarri participa en la construcción del hospital de Llíria, que la 
Conselleria de Sanidad adjudicó por 25 millones a una UTE en la que se integra su empresa 
Begar Construcciones y Contratas.  

http://www.levante-emv.com/
http://www.elpais.com/
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Pero otras empresas de Ulibarri también han encontrado mercado en la administración 
autonómica. La firma Limpiezas, Ajardinamientos y Servicios Seralia, presidida por Ulibarri, 
logró el contrato para limpiar los centros de la Agencia de Turismo los años 2007 y 2008 por 
casi 1,3 millones.  

Precisamente, la Agencia Valenciana de Turismo fue registrada el viernes por los agentes de la 
Unidad de Delincuencia Económica y Fiscal, que requisaron el contrato de Turismo para el 
montaje del stand de Fitur con Orange Market, la marca valenciana de la trama investigada por 
Garzón.  

Por otro lado, Bienestar Social le adjudicó a Seralia en 2008 la limpieza de algunos centros de 
Valencia por medio millón de euros; y Justicia le encargó en 2007 la limpieza, desinfección y 
desratización de cuatro edificios del Prop en Valencia, Castelló y Requena por casi un millón.  

Ulibarri también tiene a la Conselleria de Infraestructuras entre sus clientes. Además del 
desdoblamiento en 2006 del colector norte del parque de Cabecera de Valencia, adjudicado a 
una UTE por más de 7 millones, Infraestructuras ha vuelto a confiar en Begar este mandato. 
Infraestructuras ha encargado a Begar, también como parte de una unión de empresas, la 
"conservación, reparación y adecuación de las carreteras de Castelló norte". El importe de la 
adjudicación supera los 15 millones. Y en Valencia, Begar -en unión con Bertolín- recibió en 
2007 la construcción y gestión del aparcamiento de Eugenia Viñes y el depósito de tormentas 
del Cabanyal, por unos 12,6 millones.   

Ulibarri también tiene entre manos proyectos urbanísticos en la Comunitat. El empresario es el 
consejero delegado de Xilxes Golf Resort SL, uns mercantil que promovió el verano de 2004 el 
proyecto para construir un PAI de 1, 7 millones de metros, campo de golf incluido, en la costa 
de Castelló. UFC, la firma de la parcela investigada en Boadilla, está en el accionariado de 
Xilxes Golf Resort Golf.  

(www.levante-emv.com, 09/02/09) 

GARZÓN TAMBIÉN INVESTIGA AL EMPRESARIO AL QUE EL CONSELL CONCEDIÓ 13 
LICENCIAS DE TDT 

La operación anticorrupción que abrió el pasado viernes el juez Baltasar Garzón y que tiene 
ramificaciones en Valencia, donde investiga a Orange Market, ofreció ayer nuevas conexiones 
con la Comunitat. Varios agentes requisaron contratos en el Ayuntamiento de Boadilla del 
Monte (Madrid), entre ellos, la adjudicación de una parcela a la empresa inmobiliaria UFC. José 
Luis Ulibarri, presidente de UFC, se hizo en 2006 con trece licencias de TDT otorgadas por el 
Consell. 

La operación anticorrupción que mantienen abierta la Fiscalía y el juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón y que se desarrolla de forma paralela en Madrid, Andalucía y la 
Comunitat Valenciana, salpicó ayer a José Luis Ulibarri, otro empresario con conexiones con la 
Generalitat Valenciana.  
 
Agentes de la investigación acudieron ayer al ayuntamiento de Boadilla del Monte (Madrid) 
para pedir varios documentos: entre ellos, los papeles sobre la adjudicación por 35 millones de 
euros de una parcela a la empresa del sector inmobiliario UFC, según la Cadena Ser. Esta 
empresa, UFC, está presidida por José Luis Ulibarri, y es la rama inmobiliaria del grupo Begar, 
el imperio de la construcción de este empresario castellano-leonés. 
 
Tanto estas actuaciones como el registro el viernes en Valencia de Orange Market, firma de 
cabecera del PP en organización de actos y contratista millonaria de la Generalitat, se 
enmarcan en una operación contra presuntos casos de corrupción. La investigación tiene 
ramificaciones en la ciudad de Valencia, en las localidades gaditanas de Marbella y 
Sotogrande, y en los municipios madrileños de Boadilla y Majadahonda.  
 
Ulibarri es un viejo conocido en la Comunitat Valenciana. Este empresario ha conseguido 

http://www.levante-emv.com/
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consolidar un imperio económico basado en la construcción, la obra pública y los medios de 
comunicación; un imperio radicado en Castilla y León, pero con cada vez más presencia en la 
Comunitat Valenciana. 
 
Ulibarri irrumpió el año 2006 en el mapa televisivo valenciano. Una de las empresas que dirige, 
Mediamed Comunicación Digital, se hizo con trece licencias de televisión digital (TDT) 
otorgadas por el Consell. Mediamed, a través de sus firmas asociadas, consiguió obtener 
representación en trece de las catorce demarcaciones locales en que se dividió el espacio 
televisivo valenciano para el reparto de las licencias de TDT. En 2007, Ulibarri escenificó su 
buena sintonía con la administración autonómica durante la presentación de Tele 7, el proyecto 
audiovisual de Mediamed. En el acto celebrado en Feria Valencia, Ulibarri estuvo arropado por 
el presidente de la Generalitat, Francisco Camps, y por los entonces consellers de Sanidad, 
Rafael Blasco, de Territorio, Esteban González Pons, de Bienestar Social, Alicia de Miguel, y el 
portavoz del Consell, Vicente Rambla. Con todo, la presencia de Ulibarri en la Comunitat 
Valenciana no se circunscribe únicamente al negocio de la comunicación. En los últimos años, 
el empresario de Castilla y León también ha ganado terreno como adjudicatario de obra pública 
que se licita en la Comunitat Valenciana. 
 
Begar Construcciones y Contratas recibió en enero de 2007 la adjudicación del contrato de 
construcción del hospital de Llíria, en unión temporal con otra firma, al igual que la construcción 
del colector norte entre Beniferri y el Parque de Cabecera.  
 
En el año 2006, el instituto Valenciano de la Vivienda (Ivvsa) ya adjudicó a Begar 
Construcciones y Contratas el proyecto de urbanización y construcción de 72 viviendas en 
Albaida. También logró la adjudicación de dos aparcamientos subterráneos en Valencia, uno 
en la Plaza de Neptuno y otro en Tomás de Montañana. Precisamente, el último movimiento de 
Ulibarri en el mapa comunicativo valenciano está vinculado a la capital valenciana. En junio 
pasado, otra empresa controlada por Ulibarri, Producciones Audiovisuales Digitales Alicante, se 
hizo con el control de la Televisión Municipal de Valencia (TMV), al comprar el 80% de las 
acciones a la adjudicataria original, Canal 13.  
 
 www.levante-emv.com 08.02.09 

 
PONS RECOLOCA A DOMÉNECH EN UNA FUNDACIÓN CON CONSTRUCTORAS Y 
60.000 EUROS DE SUELDO  

El ex gerente del Instituto Valenciano de la Vivienda (Ivvsa) José Fermín Doménech no pasará 
penurias como militante del paro obrero. El conseller de Territorio, Esteban González Pons, 
perdió la «confianza personal» en Doménech, del equipo de Rafael Blasco, el lunes de la 
semana pasada. Por eso lo destituyó. Siete días después lo ha recolocado como director 
general gerente de la Fundación de la Comunitat Valenciana para el Medio Ambiente, una 
entidad presentada en sociedad en el mes de enero y del que la Generalitat es uno de los 
patronos fundacionales junto a casi una veintena de empresas de la construcción, del sector de 
la energía y de los transportes. En ese nuevo cargo, Doménech deberá pasar de gestionar 
millones de metros cúbicos de hormigón (el Ivvsa participa en varias promociones como socio 
de empresas mixtas a medias con constructoras privadas) a impulsor de proyectos verdes. 
Tendrá como cometido, así pues, hacer visible la parte epidérmica de la «política sandía» que 
prometió desarrollar el conseller González Pons cuando accedió al cargo: «roja por dentro y 
verde por fuera». Desde el departamento de Pons subrayaron ayer que el conseller dejó claro 
cuando anunció que prescindía de Doménech que le había dejado las «puertas abiertas para 
un puesto de perfil político más que técnico». El nombramiento de José Fermín Doménech se 
producirá oficialmente durante la próxima reunión del patronato de la fundación que ha de 
«poner en marcha». Porque desde que fue presentada en el mes de enero no han sido 
difundidas actuaciones de esta entidad hasta hoy estaba dormida y descabezada. La 
Fundación no tiene ánimo de lucro, pero ello no significa que Doménech vaya a iniciar una 
etapa de su vida política consagrada al altruismo. El nuevo gerente será equiparado a un 
director general y como tal percibirá anualmente 57.868,88 euros. En su nuevo quehacer 
deberá procurar que la Fundación de la Comunitat Valenciana para el Medio Ambiente cumpla 
con sus objetivos fundacionales que son los de promover «la investigación, la educación y la 
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difusión ambiental en el marco del desarrollo sostenible, así como la creación de un 
observatorio territorial y medioambiental del desarrollo sostenible». Implicar a la iniciativa social 
en estos cometidos, conceder becas y recuperar paisajes degradados serán otras acciones 
que perseguirá la nueva fundación. Doménech (que será uno de los dos representantes del 
Consell en el patronato) contará con la colaboración del resto de patronos, casi veinte 
empresas públicas y privadas, entre ellas Astroc (a través de su fundación), Grupo Llanera, 
Onofre Miguel o Talher (del Grupo ACS). Ford España, Aumar, Saggas, BP Oil Refinería de 
Castelló, Iberdrola, AGR Comunicación, Egevasa o las públicas Vaersa o Tragsa son otras de 
las 17 sociedades que, como patronos fundacionales, aportado 30.000 euros por barba. Se 
trata, en definitiva, de «una gran coalición verde entre empresas públicas y privadas», en 
palabras del presidente Camps, pronunciadas el día en que presentó el invento ante más de 
400 personas en el auditorio Mar Rojo de l'Oceanogràfic. 

 Publicado en www.levante-emv,com 22.08.06 

GONZÁLEZ PONS FICHA COMO ASESORA A LA HIJA DEL PROMOTOR INMOBILIARIO 
ENRIQUE ROIG 

El conseller de Territorio y Vivienda, Esteban González Pons, ha fichado como asesora a 
Patricia Roig Giménez, hija del promotor inmobiliario y arquitecto Enrique Roig. Patricia Roig 
trabajará a las ordenes directas de González Pons, ya que su puesto está adscrito al área de 
gabinete del conseller, en la sede de la conselleria en la calle Francisco Cubells de Valencia, 
tal como figura en la página web de la Generalitat Valenciana.  
 
Fuentes oficiales de la Conselleria de Territorio confirmaron el nombramiento como personal 
eventual de Patricia Roig, quien apenas lleva en este puesto unas semanas. Cabe recordar 
que González Pons dejó la portavocía del Consell para asumir las riendas del departamento de 
Territorio y Vivienda hace apenas dos meses como consecuencia de la remodelación llevada a 
cabo por el presidente de la Generalitat, Francisco Camps.  
 
Antigua relación de amistad  
 
Patricia Roig mantiene una estrecha relación de amistad con el conseller. Ambos se conocen 
desde hace años. Arquitecta de profesión, la hija del conocido promotor inmobiliario Enrique 
Roig ha ocupado diversos cargos en el consejo de administración de empresas, una relación 
que incluye sociedades dedicadas a la promoción inmobiliaria. En algunas de estas empresas, 
como Euro Cordelia SL, o Enrique Roig Arquitectos SL, padre e hija han compartido distintos 
cargos de responsabilidad. Aunque todavía a fecha de ayer los cargos de Patricia Roig figuran 
vigentes en el registro mercantil, fuentes de la Conselleria de Territorio afirmaron que la 
arquitecta ha renunciado por escrito y ante notario a todos sus cargos y participaciones 
societarias. «No mantiene ningún vínculo con empresas relacionadas con la promoción 
inmobiliaria», indicaron las citadas fuentes oficiales. Las mismas fuentes añadieron que Patricia 
Roig también ha renunciado a los proyectos de viviendas en los que estaba trabajando. Desde 
la Conselleria de Territorio se justificó ayer la contratación en que se trata de una persona de 
confianza del conseller y con preparación profesional para prestar asesoramiento. En este 
sentido, apuntaron que el conseller necesitaba a una persona con un perfil técnico. 

Publicado en www.levante-emv.com 18.07.06 
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